
Polveri sottili vicino all’Acciaieria
«Il sindaco vieti le coltivazioni»
Nuovimonitoraggi dell’Usl. Primo incontro traMarini eBurelli

L’ASSEMBLEA IL MEDICO LEGALEHA BATTUTO LA «CONCORRENZA»DI ANTONIOALUNNI

FondazioneCarit, LuigiCarlini è stato eletto nuovo presidente

Terni

– TERNI –

MENTRE la presidente della Re-
gione, CatiusciaMarini, accompa-
gnata dal direttore regionale allo
sviluppo economico, LuigiRosset-
ti, incontrava per la prima volta il
nuovo amministratore delegato di
Ast,Massimiliano Burelli, presen-
te ancheTullioCamiglieri, respon-
sabile relazioni esterne dell’azien-
da, sullo stabilimento di viale Brin
si apriva l’ennesima questione am-
bientale.

«L’INCONTRO – riferisce Palaz-
zo Donini – è stata l’occasione per
un confronto sulle principali que-
stioni che riguardano le Acciaierie
e sulle prospettive future del sito.
Si è quindi discusso del program-
ma degli investimenti e delle altre
iniziative dell’azienda per ciò che
riguarda lo sviluppo delle attività
industriali. Altro tema di confron-
to è stato quello legato alle temati-
che ambientali su cui l’azienda ha
rappresentato i progetti in corso.
Argomento di interesse è risultato
essere, inoltre, quello legato all’av-
vio della procedura per il ricono-
scimentodell’area di crisi comples-
sa ed all’impatto che può avere per
lo sviluppo del territorio». Intanto
le polveri sottili tornano al setac-

cio nella zona dell’Ast. Ulteriori
monitoraggi, infatti, saranno effet-
tuati in aree limitrofe all’Acciaie-
ria per definire, dopo il rilevamen-
to di alcune positività, i valori del-
le polveri sospesenell’aria che deri-
vano dai processi di lavorazione
del parco scorie: lo ha deciso la
Giunta comunale, approvando un
atto di indirizzo. Lo stesso atto dà
mandato al sindaco Leopoldo Di
Girolamo di emanare, in via pre-
cauzionale, il divieto di coltivazio-
ne e di allevamento di bestiame in
una porzione del territorio di Pri-

sciano con un’ordinanza a tutela
della salute pubblica. «Il provvedi-
mento – spiega il Comune – segue
la proposta dell’Usl 2, con una no-
ta del 13 aprile scorso, di un’ordi-
nanza per prevenire la contamina-
zione delle matrici animali e vege-
tali». «Si tratta – precisa l’assessore
all’ambiente, Emilio Giacchetti –
di un provvedimento cautelativo,
già adottato in situazioni analoghe
e che continueremo ad adottare
ogni qualvolta ce ne siano i presup-
posti».

Ste.Cin.

L’ASSEMBLEA

In Consiglio arriva
laGovernatrice

– TERNI –

COME i «rumors» anticipavano,Luigi Carli-
ni (nella foto) è il nuovopresidente della Fon-
dazioneCarit, sostituto diMarioFornaci. Car-
lini, medico legale, già presidente dell’assem-
bla dei soci, ha battuto la concorrenza dell’al-
tro candidato alla presidenza, Antonio Alun-
ni, presidente e ad di FucineUmbre e vicepre-
sidente di Confindustria regionale. Il medico
legale, 56 anni, si è aggiudicato 17 preferenze

a fronte delle 4 appannaggio di
Alunni, 45 anni. Così si è
espresso il Comitato d’indiriz-
zo riunito ieri a PalazzoMonta-
ni Leoni. Del nuovoCda fanno
parte il notaio Vincenzo Cleri-
cò, l’avvocato Luigi Filppetti,
il commercialistaLorenzoAmati, UlricoDra-
goni, Franco Novelli e l’ingegner Nicola
Astolfi. Il nuovoCda sarà in carica quattro an-

ni e gestirà un patrimonio di 194 milioni. Il
rinnovodegli organi direttivi è stato accompa-
gnato dalle polemiche: prima il siluramento
dei candidati del sindaco nel Comitato d’indi-
rizzo, con tanto di ricorso al prefetto per la no-
mina dell’ultimo componente; quindi la presa
di posizione della Camera di Commercio che
proprio alla vigilia del voto, martedì, aveva
espresso rammarico per l’inadeguata rappre-
sentanza del mondo produttivo.

IL COMUNE ha pubblicato l’avviso, che individua i requistiti generali, per il rinnovo
del Cda e del Collegio sindacale della Terni Reti Srl. Le persone interessate a
ricoprire la carica devono inviare la domanda al sindaco entro il 23.

– TERNI –

OPPOSIZIONI scatenate
dopo l’ennesima denuncia
dell’associazione «TerniCit-
tà Universitaria» riguardo
al rischio concreto di chiu-
sura dei corsi ternani e nar-
nesi. «La verità spiacevole –
tuona il consigliere comuna-
le Enrico Melasecche (IlT)
– è che Di Girolamo ed il
Pd hanno gravissime re-
sponsabilità perché quando
ilmisfatto si stava compien-
do, cioè cinque anni fa, com-
plice Bistoni e la Marini, il
nostro sindacodormiva son-
ni tranquilli. Quando si sta-
va attuando la riforma Gel-
mini e Perugia si stava ri-
mangiando tutto, pur di ri-
solvere i propri problemi,
neanche un solo diparti-
mento venne assegnato a
Terni, mentre ben diciotto
se ne stava apparecchiando
Perugia, con Terni in un
ruolo del tutto marginale di
banale serbatoio di studenti
ad esaurimento. Cappotto
completo».

«LE FACOLTÀ attual-
mente presenti nella Conca
– sostiene il coordinamento
di Forza Italia –, non solo
stanno perdendo rapida-
mente iscritti e fondima an-
che qualcosa di più impor-
tante in prospettiva futura:
un progetto, una visione in
grado di tratteggiare l’Uni-
versità del domani. Purtrop-
po, dinanzi a tale depaupera-
mento culturale e formati-
vo, i rappresentanti politici
e istituzionali che guidano
sia la città che la regione
sembrano indifferenti alle
sorti dei territori da loro am-
ministrati. Da Palazzo Do-
nini non si ode un un colpo,
non pare vi sia interesse ad
avviare un tavolo di concer-
tazione».

– TERNI –

SICHIAMA «Una vita nonbasta per pittu-
rare insieme» l’evento organizzato dall’as-
sociazione Bruna Vecchietti onlus per «to-
gliere il grigio daimuri della città».L’inter-
vento riguarderà via dei Monti Martani,
una traversa di via Tre Venezie, direzione
Toano. Sabato dalle 10 e domenica, dalla
stessa ora, sarà realizzato il nuovomurales.
Possono partecipare bambini, adulti e an-

ziani. Sarà sufficiente indossare una tuta e
delle scarpe da ginnastica, pronte per esse-
re «sporcate». «Il progetto – spiega la presi-
dente della onlus, AnnaMaria Vecchietti –
vuole essere un momento di condivisione
in cui chiunque, partecipando-pitturando,
darà il proprio contributo, ravvivando con
il colore spazi grigi dismessi, valorizzando
lo spazio urbano e affinché, in un luogo ac-
cessibile e visibile, si possa comunicare
l’amore per la cura di ciò che è nostro».

UNIVERSITÀ

«Gravissime
responsabilità
di sindaco ePd»

– TERNI –

«A PIÙ di un anno di
distanza da una
controversa seduta del
Consiglio comunale del
gennaio 2015, a porte
chiuse, dedicata
all’ambiente, la nostra
opposizione ha messo a
segno nelle ultime ore due
risultati importanti», così il
consigliere comunale
Marco Cecconi (FdI). Il
riferimento è al Consiglio
comunale straordinario con
la presenza della
governatrice Catiuscia
Marini, mercoledì
prossimo, e al «forum»
sull’ambiente che dovrebbe
tenersi il 16 e 17 giugno. Si
attende, per la conferma, la
conferenza dei capigruppo.

Presto un nuovomurales in via deiMontiMartani

VERTICI
Massimiliano
Burelli,
il nuovo
amministratore
delegato
degli
stabilimenti
di viale Brin

TERNIRETI, L’AVVISOPER ILRINNOVODELLECARICHE
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